

Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Ausgabe 7 / Oktober 2022

SPD im Bund

Bundespartei

Klarer Wahlsieg der SPD in Niedersachsen

SPD-Fraktion im Bundestag

Der 12 € Mindestlohn kommt (S.1)

Bye Bye Hartz IV (S.3)

Was spart viel Gas?

SPD in Hessen

Landespartei

Hessentag der Landesvorsitzenden Nancy Faeser

SPD-Fraktion im Landtag

Finanzierung von guter Bildung, Betreuung und Erziehung ist in vielen Städten und Gemeinden nicht zu stemmen (S.1)

Gute Bildung braucht gute Schulen (S.3)

Plenum Aktuell & Newsletter Bildung

SPD im Kreis

Unterbezirksvorstand

SPD stellt Weichen mit Reformen, Initiativen und Gesetzen (S.1)

Karin Hartmann zu Gast in Viernheim (S.2)

SPD-Fraktion im Kreistag



Liebe Genossinnen und Genossen,

ein dreiviertel Jahr nach Putins und völkerrechtswidrigen Angriff auf die Ukraine stellen wir fest, dass die Folgen dieses Krieges auch massive Auswirkungen auf unsere Sicherheit, unseren Wohlstand und unsere Freiheit haben. Deshalb ist und war es richtig, dass die SPD-geführte Bundesregierung zeitnah und umfassend reagiert hat und ein Entlastungspaket auf dem Weg gebracht hat, das mittelfristig Millionen von Bürgern und Bürgerinnen Entlastung bringt. Wichtig ist, dass die aktuelle Krise nicht zu einer sozialen Krise wird.

Deshalb ist es notwendig, dass wir die Sorgen und Ängste unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger ernst nehmen und von der Hessischen Landesregierung ergänzende Programme fordern, die dazu beitragen, finanziell schwächeren Haushalte und sozialen Organisationen Planungssicherheit zu geben. Wir wollen, dass alle Menschen gut durch den Winter kommen ohne frieren zu müssen und dass Vereine trotz Energiekrise ihre Aktivitäten aufrechterhalten können. Insbesondere Sportvereine sind dazu auf Entlastungen in Bezug auf Energieversorgung und die Installation von energiesparenden Maßnahmen angewiesen.

Dazu muss sich auch die schwarzgrüne Mehrheit in Hessen bewegen und unseren Anträgen zustimmen, damit Hessen ergänzend zum Bund einen wichtigen Beitrag leistet, damit wir die mit der nach wie vor anhaltenden Corona-Pandemie und dem Krieg in der Ukraine verbundenen Herausforderungen bewältigen können.

Eure Landtagsabgeordnete
Karin Hartmann

Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Die Links auf der ersten Seite führen euch zu den jeweiligen Themen. Die Seitenangaben zeigen euch an, in welchem Newsletter Teil ihr auf welcher Seite die angegebenen Themen findet. In manchen Fällen können die Links nicht auf dem Smartphone geöffnet werden. Dies ist kein Fehler, sondern technisch bedingt.

Mein Team in Wiesbaden:



Annalisa Messina



Simone Rink



Michael Kosbau

Erreichbar unter:

k.hartmann@ltg.hessen.de und per Telefon mit der 0611/350662

Wahlkreiskonferenzen West/Ost

Wahlkreiskonferenz Bergstraße West: 07.12.2022 in Lorsch

Wahlkreiskonferenz Bergstraße Ost: 09.12.2022 in Bensheim-Auerbach

Neckarsteinach: „Talk an Neckar und Steinach“ mit **Kevin Kühnert**

Datum: 22. Oktober

Zeit: 20:00 bis 22:00

Ort: Neckarsteinach, im Bürgerhaus Zum Schwanen

Der Eintritt ist frei.